

Sitzung des Beirats für Senioren und Behinderte der Stadt Elzach im Konferenzraum im Haus des Gastes Elzach am 05.07.2017, 17:00 Uhr

Tagesordnung:

Auch im Alter – Mobil im Tal / Gespräch über die Entwicklung eines nachhaltigen „Mobilitätskonzepts Zweitälerland“ mit Kommunalberater Udo Wenzl aus Waldkirch

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Mobilität ist heute zu einem Stück Selbstverständlichkeit geworden, gehört zum modernen Leben und ist eine wesentliche Grundlage für die Teilhabe am öffentlichen und gesellschaftlichen Leben. Gerade in den ländlichen Regionen ist die Weiterentwicklung der Mobilität ein wichtiges und zukunftsweisendes Thema für alle Generationen, aber insbesondere auch für Seniorinnen und Senioren, die im ländlichen Raum leben und dort auch gerne, so lange es ihnen möglich ist, auch leben bleiben wollen. Für die älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger besteht großer Handlungsbedarf.

In der nächsten Sitzung des Beirats für Senioren und Behinderte der Stadt Elzach am 05.07.2017, 17:00 Uhr im Konferenzraum im Haus des Gastes Elzach findet ein Gespräch über die Entwicklung eines nachhaltigen „Mobilitätskonzepts Zweitälerland“ mit Kommunalberater Udo Wenzl aus Waldkirch statt.

Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen.

Roland Tibi
Bürgermeister